



## Rentrée en musique (Courrier de l'Ouest)

publié le 15/09/2021 - mis à jour le 22/09/2021

COULONGES-SUR-L'AUTIZE

### Rentrée jazzy au collège Martineau

Au collège Henri-Martineau, la rentrée qui cette année réunissait tous les élèves de la 6<sup>e</sup> à la 3<sup>e</sup>, s'est faite en musique avec la prestation d'un groupe de jazz.

Arnaud Louis, principal de l'établissement à qui l'on doit cette initiative explique : « Nous n'avons pas opté pour une rentrée décalée, par niveau, préférant en faire un moment festif, sans stress. Un nouveau pas ensemble vers une cohésion d'établissement, vers un sentiment d'appartenance à un groupe. Comme je l'ai expliqué aux élèves, il y a au collège deux valeurs, le respect qui nous fait regarder l'autre avec bienveillance et le travail, l'acquisition des connaissances qui construisent les individus. »

Le collège Henri-Martineau en chiffres c'est, 90 % de réussite au brevet (105 élèves étaient candidats) dont 30 % de mentions très bien et 63 % d'élèves poursuivant des études en filières générales.

Un projet d'art visuel pour identifier le collège

L'effectif est de 446 collégiens répartis dans quatre classes de 6<sup>e</sup>, cinq classes de 5<sup>e</sup>, quatre classes de 4<sup>e</sup>, et quatre classes de 3<sup>e</sup>. Trois langues étrangères à l'étude, anglais, espagnol et allemand et une option langues et cultures étrangères uniquement consacrées à l'oral d'anglais. À cette rentrée tous les postes de professeurs étaient pourvus.

Des travaux ont été réalisés pendant les vacances : l'extension d'un toit en une casquette protectrice, la création d'un préau et d'un local poubelle. « Je vois un peu de scepticisme dans votre regard... Mais la construction de ce local poubelle qui met nos agents à l'abri des intempéries fait partie des nécessaires améliorations des conditions de travail de chacun pour la cohésion de l'ensemble », précise en souriant Arnaud Louis.

Enfin, le collège ce sont des projets collectifs avec : la création d'un foyer pour l'animation duquel, le conseil de vie collégienne, réunissant des élèves de toutes les classes, va choisir les activités qui s'y dérouleront.



La cour du collège Henri-Martineau a, cet été, été dotée de préaux.

Et un projet d'art visuel encore en gestation mais qui pourrait déterminer quelles sont les valeurs qui représentent l'établissement, ces

valeurs clairement identifiées pouvant devenir le logo du collège, un graph ou pourquoi pas un clip... Affaire à suivre !

#### A SAVOIR

#### « Tous au service des collégiens »

René Bauruel, conseiller départemental du canton Autize-Egray, a réaffirmé lors de la rentrée le soutien du Département à l'ensemble des élèves des collèges privés et publics ainsi que des Maisons familiales et rurales (MFR).

En visite au collège Henri-Martineau jeudi 2 septembre, René Bauruel a salué le travail remarquable réalisé quotidiennement par les agents du Département

et les équipes pédagogiques : « Tous au service des collégiens, de leur réussite et de leur avenir de futurs citoyens. »

Le collège Henri-Martineau accueille 446 élèves. Pour l'année 2021, l'établissement a reçu une dotation de fonctionnement de 83 542 € de la part du Département. L'établissement a accueilli une résidence artistique au printemps 2021.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.